

En París, el Movimiento Justicialista argentino y el Movimiento Peronista Montonero (MPM) reclamaron hoy a libertad de 28 dirigentes sindicales detenidos.

En sendos comunicados entregados a la prensa francesa, ambos movimientos coincidieron en denunciar y condenar "este acto de provocación" y apelaron a la "solidaridad internacional de todos los países, organizaciones políticas y sindicales para que se exija la libertad de todos los dirigentes detenidos en Argentina".

El comunicado de los justicialistas fue firmado por 10 dirigentes exiliados en Europa, entre los que figura el secretario ejecutivo del movimiento, Héctor Villalón, y el ex secretario general de la CGT, Casildo Herrera.

Los montoneros, por su parte, en un comunicado firmado por el secretario de prensa, Miguel Bonasso, informaron que Armando Croatto y Gonzalo Chávez, primer secretario y secretario adjunto de la rama sindical del MPM, quienes se encuentran en Argentina, han convocado a adherirse masivamente al paro general a cumplirse el próximo viernes.

Croatto y Chávez se encuentran conduciendo y coordinando, a nivel de comisiones fabriles y zonas, la participación, con otras agrupaciones sindicales peronistas, en el paro general del viernes 27, añade el comunicado.

Desde el 23 de marzo último a la fecha se han realizado en Buenos Aires transmisiones de Radio Liberación convocando a la formación de coordinadoras zonales de organismos sindicales, y a la preparación del paro, concluye la información.

De su lado, en Madrid, la Comisión Exterior del Partido Revolucionario de los Trabajadores de Argentina, dirección política y militar del Ejército Revolucionario del Pueblo, "saluda y alienta la decisión de nuestra clase obrera de movilizarse en una jornada de huelga general por sus justas reivindicaciones". "Denunciamos una vez más la brutal represión de la junta militar, dice el PRT-ERP, que ha encarcelado a los dirigentes sindicales como forma de amedrentar a toda la clase trabajadora".

En Roma, la Federación Italiana Unitaria, que agrupa a las 3 grandes centrales italianas del trabajo, emitió hoy una declaración expresando solidaridad para con los gremialistas argentinos que fueron arrestados.

La Federación Sindical Unitaria afirma que los sectores humildes de la población argentina se ven seriamente afectados por la política económica de la junta militar, la que ha motivado la proclamación de la huelga general para el próximo viernes por parte de la Comisión de los 25.

UNO / MASTU NO

Detiene la junta militar en Buenos Aires a 6 líderes sindicales más

► Organizaciones gremiales y políticas exigen la liberación

BUENOS AIRES, 25 de abril (AFP, AP, EFE, UPI y Latin). — El gobierno militar detuvo hoy a seis dirigentes sindicales más, dejó en libertad a ocho y anunció un aumento salarial a partir del primero de mayo, mientras organizaciones gremiales y políticas internacionales y nacionales exigieron la libertad de los máximos líderes de la Comisión de los 25.

La agrupación peronista convocó a un paro general de actividades para el próximo viernes en protesta contra la política económica del régimen de Jorge Rafael Videla, en demanda de que se autorice el libre funcionamiento de los sindicatos y dé la libertad de todos los presos políticos.

El incremento oficial del 15 por ciento a los salarios no mejora en mucho el poder adquisitivo de los trabajadores, que se ha visto afectado en un 50 por ciento debido al alto índice inflacionario de los últi-

mos meses, opinaron los observadores.

Mientras diversas entidades políticas y sindicales solicitaron a las autoridades la liberación de los líderes detenidos, fuentes en esta capital señalaron que los mismos serán sometidos a la justicia federal acusados de violar el decreto que establece penas de hasta diez años de prisión para aquellos que instiguen medidas de fuerza en el plano laboral.

Luego del arresto de la plana directriz de la Comisión de los 25, quedó integrada una conducción provisional que ratificó el llamado a una suspensión de actividades de 24 horas.

Los ocho sindicalistas liberados esta tarde no participaron en la sesión en que fue dispuesto el paro. Otros 22 dirigentes gremiales permanecen en poder de las autoridades.

Videla se reunió este me-

dió con su gabinete en la sede del comando en jefe de la aeronáutica para analizar la situación. No trascendieron detalles de la junta.

Este día, el peronismo, el radicalismo, la democracia cristiana y diversos partidos de izquierda se pronunciaron en favor de la inmediata libertad de los sindicalistas detenidos.

Todas las organizaciones políticas repudiaron también la política económica y social del régimen militar.

La situación también tuvo repercusiones en el exterior. La Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL) pidió la liberación de los líderes.

En México, la Confederación General del Trabajo, en la resistencia, al igual que el Movimiento Peronista Montonero, hizo un llamado a las clases populares argentinas para que se solidaricen con el paro del próximo viernes.

EL DÍA

México, entre los países más baratos para los turistas norteamericanos

(AP y UPI)

NUEVA YORK, 25 de abril. La India, Portugal, México y Brasil figuran entre los países más baratos para el turista norteamericano ac-

tualmente, dice la revista Money.

"Como el dólar todavía se encuentra en dificultades conviene saber hasta dónde llegará el dinero del viajero", añade el periódico mensual en su número de abril.

La India es el país más barato para el viajero norteamericano, según un índice confeccionado por la revista con base en el costo de una habitación de hotel para 2 personas, 3 comidas diarias, el alquiler de un automóvil por un día y otros gastos diarios menores.

La India recibe el valor 43 en esta escala, con base en los precios en Nueva Delhi y Jaipur. Le sigue Portugal, con 54, según los costos observados en Lisboa y Braga. México se clasifica con 58,

según los precios prevalentes en México, D. F. y Puebla. Brasil le sigue con 59, con base en los precios en Río de Janeiro y Parati.

A Estados Unidos se adjudica el valor 100, de acuerdo con lo que pagaría el turista en Nueva York y Nueva Orleans.

INDICES DE COSTO DE LA VIDA EN LATINOAMERICA

Los siguientes son los costos de la vida calculados por la Organización de las Naciones Unidas en las principales ciudades de América Latina, tomando como referencia a Nueva York, con un índice de 100, y basado en las tasas de cambio de diciembre de 1978.

Argentina, Buenos Aires	143
Belice, Belmopan	69
Bolivia, La Paz	85
Brasil, Brasilia	102
Brasil, Río de Janeiro	102
Chile, Santiago	97
Colombia, Bogotá	84
Costa Rica, San José	86
Cuba, La Habana	82
República Dominicana, Santo Domingo	89
Ecuador, Quito	86
El Salvador, San Salvador	94
Guatemala, Ciudad de Guatemala	101
Honduras, Tegucigalpa	89
México, Ciudad de México	79
Nicaragua, Managua	91
Panamá, Ciudad de Panamá	89
Paraguay, Asunción	86
Perú, Lima	72
Uruguay, Montevideo	80
Venezuela, Caracas	122